

HOCKEY

El Codema femenino disputa la fase de sector juvenil en Madrid

El equipo juvenil femenino de hockey del Codema, acude este fin de semana a Madrid a disputar la fase sector del Campeonato de España juvenil de hockey sala. Las colegiales presentan un equipo muy joven, con mucho futuro formado por cadetes e infantiles en su mayoría que tendrán muy complicado lograr una buena posición final. Ante la escasa competición regional el objetivo es que las jugadoras vayan cogiendo experiencia en estas competiciones de cara a próximas temporadas en las que deberían ya poder luchar por objetivos más ambiciosos. En Madrid deberá competir contra el Club de Campo de Madrid, claro favorito del torneo, Sardinero de Cantabria y Agonek de Canarias.

Equipo juvenil del Codema. | PELAYO P.



FÚTBOL

El Llano 2000 gana el partido aplazado

El equipo juvenil de División de Honor del Llano 2000 logró tres puntos muy importantes en el campo del Pabellón de Orense (1-2), encuentro aplazado correspondiente a la jornada número 17. Dos goles de David permiten a los gijoneses salir de las posiciones de descenso antes de jugar contra el Val Miñor, un rival directo en la lucha por la permanencia.

Balonmano

Víctor Álvarez confía en evitar el quirófano

El jugador sufre su tercera rotura de ligamentos en las rodillas

Gijón, J. J. El jugador del Grupo Covadonga Víctor Álvarez confía en eludir el quirófano tras la tercera rotura de ligamentos en la rodilla que sufre en su trayectoria deportiva. Con todo a sus 35 años tiene claro que esta lesión supone el fin de su carrera. Víctor sufrió la primera rotura en enero de 2002 cuando jugaba en el Altea, la segunda en febrero del pasado año como jugador del Puerto Sagunto y la tercera este mismo mes en un partido del Grupo en la misma rodilla, la izquierda, que en la primera ocasión.

Víctor Álvarez está pendiente de que le explore el doctor Anto-

nio Maestro para saber si finalmente tendrá que operarse o la lesión se podría curar con un tratamiento menos agresivo. "La verdad es que no tengo dolores ni nada, siento la rodilla estable pero no hice ningún tipo de ejercicio por lo que tampoco puedo valorar nada" indicó el gijonés que no obstante se muestra optimista. "Me da pena acabar así porque lo que quiero es ayudar al equipo a lograr su objetivo. Estábamos jugando bien y me da rabia no poder seguir jugando" señala.

Víctor Álvarez se formó en las categorías inferiores del Grupo de donde pasó al Ademar de León cuando estaba en categoría ju-



Víctor Álvarez se dispone a lanzar a portería. | JUAN PLAZA

venil y en el que estuvo dos años, luego uno cedido otra vez al Grupo en la anterior etapa del club gijonés en la División de Honor Plata. De ahí pasó al Altea ya en Asobal donde estuvo cuatro temporadas, otras tres en Zaragoza y el mismo número en Pamplona

de donde volvió al Grupo Covadonga. La pasada temporada volvió a la máxima categoría en las filas del Puerto Sagunto donde sufrió su segunda rotura de ligamentos.

"Me gustaría seguir ligando al balonmano en el Grupo, entre-

nando a los niños o algo así, pero tengo que hablarlo" indica el jugador quien también buscará trabajo como auxiliar de enfermería "o en lo que salga, la verdad es que no había pensado mucho en esto pero la lesión lo ha precipitado todo un poco".

Vela

Los Alonso se la juegan en Florida

Gijón, J. J. Los hermanos Federico y Arturo Alonso se están jugando su presencia en los próximos Juegos Olímpicos de Río ya que desde el pasado martes se está disputando en la localidad estadounidense de Clearwater (Florida) el Campeonato del Mundo de la clase 49er. La competición no se está desarrollando con normalidad ya que el primer día sólo se pudo disputar una regata y ayer el fuerte viento y el oleaje hizo que en el momento de cerrar esta edi-

ción no se hubiera podido celebrar ninguna.

En la primera los hermanos acabaron décimos de su grupo si bien otras dos tripulaciones españolas, las formadas por los también hermanos Paz y por Diego Botín y Iago López acabaron por delante. No obstante Arturo y Federico tienen la ventaja de haber acabado en el podio en el Mundial del pasado año y primeros españoles, la otra prueba puntuable para la elección del representante español.



Los hermanos Alonso Tellechea, durante un entrenamiento. | FÉLIX GONZÁLEZ